



## MENTIDERO IBERICO

La Asociación Española de Damas Zurcidoras de Conciencia ha abierto una suscripción para recaudar fondos con destino a aliviar la inestable situación sentimental de la ex Emperatriz Soraya. El donativo será enviado a Aca-pulco, en cuyas playas descansa actualmente la princesa en compañía de un conocido «play-boy» italiano.

Las interesadas en colaborar en tan altruista causa pueden dirigirse a Peluquería de Señoras Consuelito, calle Semanario, 7.

★

Un desagradable incidente, ocurrido durante la representación de la ópera «Lucia de Lammermoor», fue el motivo de que los distinguidísimos espectadores del Liceo de Barcelona abandonaran en masa sus localidades.

En uno de los momentos culminantes de la obra, la internacional diva Fa c u n d a Castellis se dispuso a dar una nota agudísima: abrió los brazos, inspiró profundamente para llenar de aire sus poderosos pulmones, apretó y... en vez de un do de pecho le surgió un sorprendente, prolongado y rotundo fa de culo. Hasta el terciopelo de las butacas quedó teñido de un desvaído tono amarillento.

Se rumorea que el famoso teatro del Liceo va a ser destinado a exposiciones filatélicas y ganaderas.

★

Son numerosas las visiones que de Santa Margarita María de Alacocque, San Cosme y San Damián ha tenido la niña sevillana Paquita Telerejo. Asimismo la hicieron revelaciones trascendentales Fray Luis de León, el padre Damián, Isabel la Católica y Zumalacárregui. Últimamente son constantes las apariciones de los Alvarez Quintero y Rodolfo Valentino.

Para rematar, el último domingo recibió un importante mensaje de los propios labios de Roberto Alcázar y Pedrín.

AGENCIA PAM



## HABITOS DEPORTIVOS QUE MEREcen UNA REPULSA

La Asociación Nacional Pro Moralidad Pública (Sección Masculina) ha enviado un escrito de protesta a las autoridades federativas del deporte, llamando la atención de las mismas sobre determinados hábitos —que en el escrito califican de «costumbres licenciosas y equivocadas»— adquiridos por los futbolistas en el curso de los encuentros. Concretamente se refiere el escrito a las escenas subsiguientes a la realización de un gol, en las que se aprecia cómo los componentes del equipo marcador del tanto se abrazan estrechamente e incluso se intercambian ósculos, costumbre que si bien es práctica habitual en algunos países europeos y orientales, no parece admisible en un pueblo como el nuestro, considerado como la reserva espiritual de Occidente. Estima la Asociación que el entusiasmo deportivo es perfectamente compatible con otras demostraciones ex-

ternas, cuales pueden ser el grito estentóreo, los brincos a respetable altura del suelo o el lanzamiento de botas o prendas deportivas al público. Por otra parte, el escrito advierte del peligro de que ante semejantes e inadmisibles prácticas de ósculos y abrazos se infiltren en las filas de nuestros jugadores algunos homosexuales que, a la larga, llegarían a mixtificar tan noble deporte.

Igualmente recusa el escrito la costumbre entre los jugadores de baloncesto de animarse en el curso de los partidos dando palmetazos con la mano abierta en las posaderas de los compañeros de equipo. Tales «toques de nalga» son, en este caso, tan inadmisibles como si se produjeran entre personas de sexo contrario y también contribuyen a inmoralizar el deporte.

JOLINES

